
天気との闘い？２学期の始まりです！！ 
いきなり講堂放送設備ダウン！！何が起こるかわからない。でも、何があっても適切に対

応する。状況に応じて対応する。それが放送部！！ 

残暑の中、２学期が始まりました。なんと今年の２学期は、いきなり講堂の放送設備の故障からはじ

まりました。８月上旬までは元気だったのに・・・ワイヤレスの機器が全く使用できない状況です。さ

あ、このような状況の時、放送部ならどうするか？「ワイヤレスが使えませんから放送設備なしで」と

あきらめるのか、「何とかワイヤレス以外で放送設備を活用する」のか？さあ、どちらを選びますか？普

通の放送部なら必ず「何とかする」ハズです。当然、明石高校の放送部も普通の放送部です。ワイヤレ

ス設備が使えないなら使えないなりに何とかして行きます。 

で、まず、体育大会です。台風やら大雨やらがある中、何とか順調に日程通り実施することができま

した。グラウンドの放送設備は使えましたので、放送部も、例年通り、機器の設定から司会進行まで取

り組みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会後のシルバーウィーク、県立小野高校・県立御影高校・県立夢野台高校の放送部と共に、バ

スケットボールのウィンターカップ準決勝・決勝の場内アナウンスをさせていただきました。初めての

経験でとまどうこともありましたが、良い経験となりました。これからも機会があれば取り組ませてい

ただきたいと思います。ありがとうございました。何より、県優勝をかけた試合は迫力がありました。 

そして、美術科体験入学会です。放送部のメンバーは半数が美術科です。機材の設営から参加者の誘

導など運営に関わらせていただきました。参加の中学生には、是非明石高校をチャレンジしてほしいと

長います。また、ワイヤレスの設備に頼らない機材設定を確認する良い機会となりました。 

美術科の放送部メンバーについては、参加された保護者や中学生の皆様の質問に答えるなど活躍して

くれました。普通科のメンバーについては、裏方として活動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会、進行中です。 

 

ワイヤレスが無くとも問題なく、普

通どおりに運営できました。 
 

 

ウィンターカップ場内アナウンス 

 

「暑さ寒さも彼岸まで」さあ秋本番、元気

にやっていきましょう。 


